

《单词百科:if-expression是什么意思?if-expression怎么发音?if-expression的解释和用法》

英语单词if-expression是什么意思?if-expression怎么读?if-expression怎么发音?简答网为您整理了if-expression的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



if-expression怎么读

if-expression的读音: ['ɪ f ɪ kspr'eʃ n]

if-expression的意思

1、[计] 如果表达式;

if-expression的相关词组

1、as if 好像, 似乎, 仿佛;

- 2、algebraic expression 代数式;
- 3、Eyes if Diminution 衰弱之眼;
- 4、expression error [计] 表达式错;
- 5、even if 即使, 纵然;虽然;即若;哪怕;
- 6、Freedom of expression [法] 表达自由, 言论自由;
- 7、find expression in 表现为;
- 8、find expression 找到表情
- 9、facial expression 面部表情;颜色;容;
- 10、give expression to 表达出;抒;体现;
- 11、if you ask me 我认为, 依我看;依我说;
- 12、if sorts 勉强称得上的;各种各样的;
- 13、if so 假如这样的话;
- 14、if possible 如果可能的话;
- 15、if only 只要;但愿;
- 16、if not 要不, 不然;若非;
- 17、if at all 就算真的有, 也… (置于句末, 具体意思根据句子前半部分而定);
- 18、if anything 更可能的是, 总之;
- 19、if any 如果真有的话, 如果你有的话;
- 20、make as if 假装;制作得好像……一样

if-expression的双语例句

- 1、It's enough to make you wet yourself, if you'll pardon the expression.

这足以吓得你尿裤子了, 请原谅我这么说。

2、Objective : To investigate the difference of E-Selectin expression during vascular avulsion injury.

目的: 探讨牵拉性撕脱伤血管上的E-选择素的变化.

3、Specific reason expression is: 1. The need that achievement in one's post assesses.

具体原因表现为: 1. 政绩考核的需要.

4、How to use high throughput exon array to analysis different mRNA isoforms expression is very important.

如何利用表现序列晶片分析信息核糖核酸同型体的表现量,是相当重要的.

5、There was significant correlation between PSA and AR expression in EMPD.

在男性EMPD患者中,PSA和AR阳性表达间有明显相关性.

6、If you get an operand, append it to the output expression.

如果你拿到的是运算符, 把它加到输出算式.

7、SS expression rate of car-diac carcinoma was 21.8 % and antral carcinoma was 48.3 %. The difference was significant.

[结果]贲门癌组织中生长抑素的表达率为21.8%,胃窦癌生长抑素的表达率为48.3%,两者差异有显著性.

8、Construction, Expression, Purification and Antiviral Activity of Fused Interferon-BLA (IFN-BLA)

融合干扰素-BLA (IFN-BLA)的构建、表达、纯化及抗病毒活性测定(英文)

9、Antisense oligonucleotides have been successfully employed to inhibit and modulate specifically gene expression.

反义寡聚核苷酸已成功用于对基因表达的特异性调控与抑制.

10、The expression of HIF-1 α mRNA and protein was stronger in earlier period than anaphase.

mRNA与蛋白的表达在缺氧早期高于后期.

11、They will be beautiful Amerasian children and a true expression of our love for one another.

他们将会是很漂亮的美亚混血儿，那才是我们彼此相爱的真实表露。

12、Conclusion: siRNA of hTERT can inhibit the expression of human telomerase and proliferation of ALVA-41 cells.

结论: 应用RNA干扰技术可阻止hTERT基因的表达,抑制肿瘤细胞的增殖.

13、Various clinical manifestations reflect different forms of alkaline phosphatase gene expression.

不同型之临床表现与其碱性磷酸酶之基因缺失有关.

14、Objective To study the expression and clinical significance of MMP 9 in ovarian endometriosis and adenomyosis.

目的探讨MMP9在卵巢子宫内膜异位症及子宫腺肌症中的表达及临床意义.

15、If not professionally inclined, they still seek self-expression and self-actualization.

如果她们无专业才能, 她们仍会追求 自我 表现、自我 实现.

16、Conciseness means complete message but briefest expression with no sacrificing clarity or courtesy.

信的内容应完整、简洁而不失清楚、委婉客气.

17、Results There were significant differences in BRI gene expression between the two cell lines.

结果 BRI基因

在2细胞系中存在明显的差异表达,在具有高转移潜能的Anip973中高表达.

18、In this dictionary we often gloss difficult expressions with an explanation in brackets.

在这本词典里我们常常用括号内的解释来注解难懂的词.

以上是简答网为您整理的if-expression怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。
查看更多关于if-expression的用法、if-expression的释义、if-expression的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/if-expression>

